

CINCO DE SUS GRUPOS SE  
FUSIONAN

**CONSTITUCION DEL «PARTIDO  
UNIDO DE ALIANZA POPULAR»**

Cinco partidos integrantes de «Alianza Popular», «Acción Regional» (López Rodó); «Democracia Social» (Licinio de la Fuente), «Reforma Democrática» (Fraga), «Unión del Pueblo Español» (Martínez Esteruelas) y «Unión Social Popular» (Thomas de Carranza), se han fusionado bajo el nombre de «Partido Unido de Alianza Popular».

De esta forma, la Federación de «Alianza Popular» quedará en lo sucesivo constituida por dos partidos ya federados anteriormente, «Acción Demócrata Española» (Sliva Muñoz) y «Unión Nacional Española» (Fernández de la Mora), junto con el nuevo «Partido Unido de Alianza Popular», constituido ahora.

En dicha reunión quedaron asimismo aprobados los estatutos del nuevo «Partido Unido de Alianza Popular», los cuales serán remitidos al Ministerio de la Gobernación, una vez cumplidos los trámites internos de los cinco partidos integrantes.